

La Provence

CARRY-LE-ROUET

MMC: Un duo pour le cinquième concert





Le rendez-vous a lieu ce soir.

/PHOTOS DR

Pour le cinquième concert de leur saison 2016-2017, les Moments Musicaux de Carry reçoivent ce soir, à 20h30, dans la grande salle de l'espace Fernandel, le duo composé d'Alexandra Jouannié, au violon et Gilles Alonzo, au piano.

Le duo Alexandra Jouannié-Gilles Alonzo est né d'une très bonne entente musicale, mais également d'une belle et solide amitié. Et c'est bien cette amitié qui inspira un certain nombre d'œuvres de Gilles Alonzo.

Ce soir, ils joueront Schubert, Schumann, Prokofiev (dans un arrangement de Gilles Alonzo), Bartok et Grieg.

Billets en vente sur place une ½ heure avant le début du concert. Tarif général 16 euros - tarif réduit 8 euros. Gratuit jusqu'à 12 ans.

www.moments-musicaux-de-carry.fr moments-musicaux - carry@live.fr Renseignements et réservations : Ø 04 42 44 64 01 ou Ø 04 42 45 05 82.



4 Avri 2017

Moments Musicaux

Mardi 4 avril

Article sur La Provence

Un duo pour le cinquième concert



La Provence

CARRY-LE-ROUET

- Fermeture de la déchèterie.
 Aujourd'hui, mardi 4 avril, la
 déchèterie sera exceptionnellement fermée l'après-midi en
 raison du cross de l'école autour du complexe sportif.
- Aventure littéraire. La bibliothèque propose deux rendez-vous de l'aventure littéraire aujourd'hui et demain, mercredi, à 14 h 30. Les participants pourront échanger autour de divers ouvrages. Gratuit, ouvert à tous.
- → Renseignements au 04 42 13 25 37.



4 Avril

2017

Déchèterie

Mardi 4 avril

Article sur La Provence

Fermeture exceptionnelle



a Provence

CARRY-LE-ROUET Bienvenue en Corse. Le temps d'un week-end, Carry-le-Rouet devient la vitrine de la Corse. Les samedi 8 et dimanche 9 avril, des artisans, peintres, écrivains et stands gastronomiques seront présents de 10h à 17h, sur l'esplanade Jean-Jaurès et à l'espace Fernandel. A noter, soirée dinatoire avec le groupe "Culombu" le samedi 8 à 20h30 à l'Espace Fernandel

(35€, inscriptions au 06 21 08 38 51); et une conférence sur "Les confréries corses" le dimanche 9 à 11h au cinéma Fernandel.

- → Renseignements au 04 42 13 25 40.
- Stage multi-activités. Newsport organise un stage multi-activités pour les enfants de 4 à 12ans, du lundi 10 au vendredi 14 avril de 9h à 17h, au complexe sportif. Tarif: 110€.
- → Renseignements au 06 22 04 10 93.

Bienvenue en Corse - Stage NewSport



Mercredi 5 avril

Article sur La Provence

Annonce des évènements

5 Avril

2017



La Provence

CARRY-LE-ROUET • Société de chasse. La société de chasse de Carry le Rouet informe ses adhérents que les carnets de prélèvements et les cartes de sociétaires doivent être retournés dans les plus brefs délais, au 66 avenue de la Plaine.

Société de chasse

Jeudi 6 avril

Article sur La Provence

Carnets de prélèvements



6 Avril

2017

PROVENCE CÔTE BLEUE

REVUE DE PRESSE



Pas de délocalisation pour le Flyboard Air de Franky Zapata? «On a eu de bons retours»

INFO «20 MINUTES» Près d'un mois après son coup de gueule sur Facebook, Franky Zapata se montre nettement plus optimiste. Son départ pour l'étranger n'est plus vraiment d'actualité...

Jean Saint-Marc



Publié le 05.04.2017 à 12:31 Mis à jour le 05.04.2017 à 12:38

Il y a près d'un mois, son coup de gueule faisait le tour du web. L'inventeur marseillais Franky Zapata, créateur d'un skateboard volant révolutionnaire, affirmait « qu'il y avait de très fortes probabilités que le Flyboard Air ne vole plus jamais en France ». Le coup de colère est-il passé ? Ou Franky Zapata prépare son passeport et ses bagages pour s'envoler pour les Etats-Unis ? 20 Minutes lui a passé un coup de fil ce mercredi matin.

>> A lire aussi : Interdit de vol, le créateur Franky Zapata pousse un coup de gueule sur Facebook

« Vous tombez très bien!»

Entre deux manips dans son atelier du Rove, c'est avec un grand sourire qu'il nous répond : « Vous tombez très bien ! Depuis hier, on commence à avoir de bons retours des autorités ! Ça s'enclenche dans le bon sens. Tout le monde est en train de prendre conscience que ce n'est pas une machine de kamikaze ! » Tout le monde, c'est surtout la DGAC (Direction générale de l'aviation civile), avec qui le contact est enfin productif. Franky Zapata espère recevoir rapidement un laissez-passer pour reprendre les essais à Carry-le-Rouet, au-dessus de la mer.

Flyboard air

Jeudi 6 avril

6 Avril

Article sur 20 minutes

2017

Pas de délocalisation pour l'instant



La Provence

CARRY-LE-ROUET

Belle édition du cross de l'école



Le cross de l'école primaire du groupe scolaire Simone Thoulouze s'est déroulé autour du parc des sports Roger Arnaud. La police municipale et les enseignants étaient mobilisés pour que les enfants passent une excellente après-midi, en toute sécurité.

La remise des prix a été effectuée quant à elle, dans le gymnase en présence de plusieurs élus locaux. Comme chaque année, l'association Carry5 a offert aux élèves de quoi se réstaurer et se désaltérer après la course.

Tout au long du parcours, les camarades et familles ont encouragé les coureurs en herbe. Les parents bénévoles toujours aussi nombreux et solidaires ont, quant à eux aidé à l'organisation. Les plus sportifs ont encadré la manifestation sur chaque course et même pour certains accompagnés les petits en difficulté en les motivant, distillant de prélection au camara de la manifestation sur chaque course et même pour certains accompagnés les petits en difficulté en les motivant, distillant de pré-

cieux conseils. Les enseignants ont comme toujours animé au mieux cette journée, encadrant les élèves dans les échauffements, étirements et pour certains en prenant part à toutes les courses.

Michel Blanc, le moniteur sportif et Catherine Cronie la directrice du primaire étaient très heureux du bon déroulement de cette nouvelle édition: "le cross, c'est l'aboutisse-ment du cycle "course longue" mis en place depuis janvier. Les élèves ont été préparés, avec deux voir trois séances par semaine. Echauffements, gestions de l'effort... Tout a été vu avec eux pour que le cross se passe bien et qu'ils en gardent de bons souvenirs. Les CP ont couru 400 m (un tour), les CE ont couru 800 mètres (deux tours) et les CM: 1 150 mètres (trois tours), les filles d'un côté, les garçons de l'autre. Cela fait très plaisir de voir autant de parents qui s'investissent.'

Cross des écoles

Vendredi 7 avril

Article sur la Provence

Belle édition



7 Avril 2017



La Provence

CARRY-LE-ROUET

La Corse s'invite sur l'esplanade du port

Ce week-end, un grand marché sera consacré à l'île de Beauté. Nouvelle organisation pour l'occasion proposée par le pôle festivité et la Fédération des Groupements Corses de Marseille et des Bouches-du-Rhône, avec un programme riche et variée tant au niveau culinaire que culturel et touristique.

Ce matin, à 10h, ouverture

Ce matin, à 10h, ouverture des animations avec un café offert par la municipalité, autour de plus d'une vingtaine d'exposants proposant des produits gastronomiques (charcuterie, fromage, vins et spiritueux, liqueur, bière, biscuits, confiture, miel, plats cuisinés, canestrelli, pâtes au figatelli, gâteaux), artisanat, cadeaux, objets décoratifs, écrivains, photographes, tour opérator... installés sur l'esplanade du port, place Jean Jaurès.

A 11h et 15h, démonstration culinaire sur le stand de Vincent Tabarani "Cucina Corsa". A 12h petite restauration sur place ou à emporter avec ambiance musicale par le groupe "A Culturale". A 16h, démonstration de fabrication de savons sur le stand de Fabrice Balland "Sapone Nustrale". A partir de 19h30, un dîner-concert sera organisé par Terra Corsa avec le groupe "Culombu", à l'espace Fernandel. (Tarif: 35 euros, réservations: 06 21 08 38 51). Demain, la journée commencera également à 10h avec le café offert au public autour de plus d'une vingtaine de stands d'exposants propo-



Ce week-end, la Corse s'invite à Carry. /PHOTO JLC

sant des produits gastronomiques (charcuterie, fromage, vins et spiritueux, liqueur, bière, biscuits, confiture, miel, plats cuisinés, canestrelli, pâtes au figatelli, gâteaux), artisanat, cadeaux, objets décoratifs, écrivains, photographes, tour opérator... installés sur l'esplanade du port, place Jean Jaurès.

A 11h, conférence sur "les confréries en Corse" et présentation de "l'Archiconfrérie de Saint Joseph" animée par Jean Dall Colletto (président de la Fédération des groupements Corses de Marseille et des Bouches-du-Rhône), dans la salle du cinéma de l'espace Fernandel. A 12h, démonstration culinaire sur le stand de Vincent Tabarani "Cucina Corsa". A 12h30 et 15h, petite restauration sur place ou à emporter avec ambiance musicale par le groupe "A Culturale". A 16h, démonstration de fabrication de savons sur le stand de Fabrice Balland "Sapone Nustrale".

Week-end Corse

Samedi 8 avril

Article sur la Provence

La Corse s'invite sur l'esplanade du port



8 Avri

2017



La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un duo régional aux "MMC"



Le duo de musiciens a joué dans une salle comble.

/PHOTO 1-1.0

Pour le 5° concert de leur saison 2016-2017, les Moments Musicaux de Carry ont reçu, dans la salle de spectacle de l'espace Fernandel, le duo composé d'Alexandra Jouannié, au violon et Gilles Alonzo, au piano. Il est né d'une très bonne entente musicale, mais également d'une belle et solide amitié

d'une belle et solide amitié.

La première partie du programme a proposé deux pièces du répertoire romantique allemand: la sonatine n°2 de Franz Schubert et la sonate en la mineur de Robert Schumann. La deuxième partie du concert a débuté avec les Danses Roumaines de Bela Bartok puis a continué avec des extraits du Roméo et Juliette de Sergeï Prokofiev, dans un arrangement pour violon et piano de Gilles Alonzo, avant de s'achever avec

la Sonate n°3 d'Edvard Grieg.

Le public, très nombreux, venu applaudir deux artistes originaires de notre région, s'est vu offrir en bis un extrait du Porgy & Bess de Gershwin.

Prochain concert mardi 16 mai à 20h30, salle de l'espace Fernandel, Mmusiques de films en septuor"; Pascal Reymond, trompette; Franck Pantin, piano et le quintette des solistes de l'OCTV: Sylvie Bonet et Corinne Moirano, violons, Antonia Coste, alto, Manuel Cartigny, violoncelle, Patrice Serrus, contrebasse. Billets en vente sur place une ½ heure avant le début du concert. Tarif général 16¢, réduit 8€. Gratuit jusqu'à 12 ans.

Renseignements et réservations : Ø 04 42 44 64 01 / Ø 04 42 45 05 82.

Concert

Dimanche 9 avril

Article sur la Provence

Moments musicaux



9 Avril 2017